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渡辺ガバナー補佐より成　叡頻さんへの奨学金の贈呈

ご挨拶　成　叡頻さん

韓国から戻ってきました。学校が休みで今３年生ですの

で就活をしていて、最近行きたかった企業のインターン

が決まりました。

来訪ロータリアンの紹介　矢野清久副会長

　川崎中央RC　中村紀美子様

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

斉　唱　　「それでこそロータリー」

　　　　　　須山文夫ソングリーダー

ゲスト紹介　炭谷博功会長

国際ロータリー第2590地区

第1グループ ガバナー補佐 渡辺雅夫様（川崎中央RC)

ロータリーファミリー紹介　炭谷博功会長

ロータリー米山奨学生

成　叡頻頻（ソン　イエビン）さん

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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入会式　

野澤隆幸会員より入会者の紹介

入会者　町田喜江様

経　歴　昭和52年誕生　川崎市川崎区

職業分類　神道　宗教法人若宮八幡宮にお勤めです。

役　職　禰宜

新会員をお迎えできたことは大変喜ばしいことです。よ

ろしくお願いします。

炭谷会長より歓迎のことば

渡辺ガバナー補佐よりバッチの授与

炭谷会長より川崎大師ロータリークラブ創立５０周年記

念バッチの贈呈

ご挨拶　町田喜江新会員

日頃よりお世話になっている方もいらっしゃって、また

初めましての方もいらっしゃいまして本日よりこちらの

川崎大師ロータリークラブに入会をさせていただきまし

た町田喜江と申します。

私の祖父　中村博光は川崎東ロータリークラブよりこち

らの川崎大師ロータリークラブのチャーターメンバーと

いうことで入っておりました。父もこちらの大師ロータ

リーでお世話になりました。子どもの頃はこちらのロー

タリークラブさんのクリスマス家族会に参加するのが楽

しみだったのをよく覚えています。

これより一生懸命頑張らせていただきたいと思います。

よろしくお願いします。

会長報告　炭谷博功会長

①地区よりオンラインRLI　パートⅠの案内が来ており

ます。たくさんの方の出席いただければと思います。出

席希望者のかたは事務局までご連絡ください。

②50周年記念バッチが完成いたしました。渡辺ガバナー

補佐と成さんに贈呈したいと思います。

幹事報告　秦　琢二幹事

①回覧　各クラブの例会案内

②ポスティング

前年度ガバナー月信13号、今年度ガバナー月信2号

本日の活動スケジュール、50周年実行委員会組織図、

第2回理事会議事録
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宮山光男会員

①渡辺雅夫ガバナー補佐をお迎えして

②8月11日の第２次岸田内閣において、母校専修大学の

後輩　浜田靖一が通算、２度目の防衛大臣に就任致しま

した。

野澤隆幸会員

町田喜江さん　ようこそ　川崎大師ロータリークラブに

入会されました。これからはロータリーライフをお楽し

みください。

秦　琢二幹事

渡辺ガバナー補佐　本日は当クラブにお越しいただき、

ありがとうございます。宜しくお願いいたします。

炭谷博功会長

渡辺ガバナー補佐　本日はご指導よろしくお願いします。

本日のニコニコのテーマ

「渡辺雅夫ガバナー補佐、ようこそ川崎大師ロータリー

クラブへ！

本日は、宜しくお願い致します。」

矢野清久副会長　　奥山啓寛会員　　横山俊夫会員

猪狩佳亮会員　　　野澤隆幸会員　　舞川扇彩会員

宮﨑眞一会員　　　大谷　茂会員　　坂東保則会員

牛山裕子会員　　　檜山雄彦会員　　鈴木昇二会員

須山文夫会員　　　早坂清裕会員　　石渡勝朗会員

小泉敏和会員

メークアップ

野澤隆幸会員、林　鶴会員、秦　琢二幹事

大谷　茂会員

７月出席報告　

ホームクラブ100％

鈴木幹久会員、炭谷博功会長、鈴木昇二会員

牛山裕子会員、猪狩佳亮会員、磯田　稔会員

星野祐治会員、八尋匡彦会員、布川　浩会員

奥山啓寛会員、舞川扇彩会員、宮﨑眞一会員

７月出席順位

467％　八尋匡彦会員

400％　炭谷博功会長

367％　秦　琢二幹事

267％　牛山裕子会員

133％　鈴木幹久会員、鈴木昇二会員、舞川扇彩会員

スマイルリポート　矢野清久副会長

第一グループガバナー補佐　渡辺雅夫様（川崎中央RC）

本日は、クラブ協議会に参加するためにお邪魔しました。

クラブの実績を的確にガバナーに伝えられるよう努力致

します。宜しくお願い申し上げます。

川崎中央RC　中村紀美子様

娘をよろしくお願いいたします。

出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長

2328回

2326回

４２

４１

３８

３８

２２

１７

１６

２１

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名4 55.26

57.89

44.74

％

％

％

修正出席率
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委員会報告

●50周年実行委員会　鈴木昇二委員長

50周年実行委員会組織図について。

既に各委員会はスタートしておりますが、委員会に出席

された方もいるかと思いますが、改めて組織図を見て自

分はどの委員会に所属しているかを確認ください。

行事委員会の式典委員会で一番下に全会員と書いてあり

ます。事業委員会の一番下に全会員と書いてあります。

式典の当日は行事委員会の皆さん誰でも、全員で式典を

盛り上げようということで当日は皆さんにいろいろな担

当をお願いするとおもいますので、よろしくお願いした

いと思います。

事業委員会も、事業がまだ確定していませんが、事業が

決まれば皆さん全員で盛り上げていただきたいと思って

います。

横山副実行委員長から50周年のバッチを頂いたと思いま

す。皆さん1役を50周年で活躍していただきたいと思っ

ています。是非そのような働きをして頂きたいというこ

とと、横山副実行委員長の思いは皆さんに50周年のバッ

チを配布して来年2月24日ウエルカム、25日式典にむけ

て皆さんが一致団結して盛り上げて頂きたいという気持

ちで配布したものです。

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

第２回クラブ協議会

議長　炭谷博功会長

卓話　渡辺雅夫ガバナー補佐

川崎中央ロータリークラブの渡辺雅夫です。

第１グループのガバナー補佐を今年度務めさせて頂いて

おります。貴重な例会後の時間をいただいてクラブ協議

会に引き続きありがとうございます。

31日に公式訪問がございます。ガバナーに報告すること

もありますのでよろしくお願いします。

川崎大師さんは年が明けて2月に50周年、非常におもい

大きな通過点、それを迎えられます。このグループでは

先月、一足先に川崎幸ロータリークラブが50周年を迎え

られました。同じく2月には川崎マリーンRC、川崎大師

さんからみると孫クラブにあたります。30周年を迎えら

れます。

各会長の話を聞いておりますと、川崎幸の原会長は50年

というのは今までの年月と違って１つの原点に返る時で

はないかなということを話をして、それから新たに挑戦

をしていこうという話をクラブの内外でもされておりま

す。

30周年を迎えるマリーンの会長さんは1つの節目だと、

これから次に大きく替えるというのも30年間を振り返っ

て次に進んでいこうという表現をしていました。

30年は30年で良いのですが、川崎幸と一緒で原点に戻る

年月かなと思います。

志村ガバナーの年間方針でありますロータリーの再生、

炭谷会長のおっしゃる50周年を1つの契機として次のス

テージに飛躍していくと、更に飛躍するという言葉に繋

がるものだと思っております。

第１グループは7月からはじまった新年度が１ヶ月半ほ

ど過ぎまして私の役柄としては各クラブにまわりクラブ

協議会、公式訪問の徹底、現在川崎大師さんで6クラブ
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クラブ管理運営委員会計画　矢野清久副会長

P.34読み合わせ

職業奉仕委員会計画　大谷　茂委員長

P.38読み合わせ

社会奉仕委員会計画　宮﨑眞一委員長

P.38読み合わせ

国際奉仕委員会計画　磯田　稔委員長

P.39読み合わせ

のクラブ協議会を終えることになります。新川崎さんが

9月になってから予定されています。公式訪問は7月と8

月のはじめに２クラブ終っております。これから順次進

めて行きます。

コロナの影響も多分にあると思いますが、他のグループ

では公式訪問ができないというクラブも出ております。

このグループ間では今のところ公式訪問についても順調

に消化できています。

私はこの6月から前のガバナー補佐の増田さんに同行し

新旧の交代各クラブを訪れ多いところは4回、大体3回く

らい各クラブを訪問しております。例会など何度か訪問

して、色々な雰囲気をみていると違うと思います。その

差がまたいいんです。70年を越えるクラブもあります。

60年を越えるクラブもあります。歴史と伝統、特徴的な

ユニークな活動をしている。その中で皆さん会員の方々

が頑張っておられると。

私もロータリアンになって15年近くになりました。RLI

とかにも携わったことがありますがこの1ヶ月間くらい

で得たものの方がこの15年間で得たものよりも大きいな

と。

今日も期首資料を事前にいただいておりますが、自分た

ちの川崎中央の資料すらほとんど気をつけて読んだこと

がないです。自分の書いたものくらいしかやらない、今

回はガバナー補佐として7クラブの期首資料を時間をか

けて隅から隅まで会計のことまで読み込んでまいります

ので、皆さん以上に存じ上げていると思います。

あるところではユニークな期首資料をお作りになってい

るところもあり、伝統で長い歴史を書き込んでいるクラ

ブもありまちまちです。それが特徴になっております。

私自身もこの1ヶ月半くらいで、まだ10ヶ月以上ありま

すのでいろいろみなさんに御協力を得なければいけない

と思いますが、やっていければと思っています。

1点、会員増強を。

町田喜江さんが入って頂いたので42名になったのです

が、地区として6月末に急に大きな退会者がでるような

騒ぎもありましたので、1834名で始まっております。ク

ラブも52クラブになり、そういう面では奉仕するにして

も、親睦を深めていくにしても会員が一定数いないとそ

こまでのパワーがなくなる。そういうことを各クラブを

廻っていろいろ感じております。

川崎中央もそうです。川崎大師さんも一緒になってなん

とか地区を盛り上げるためにも会員増強に励んで頂けれ

ばと思います。

各委員会活動計画発表　炭谷博功会長

新型コロナ感染者数の増加が著しいことから、発表者の

方を7名にさせていただき、時間を短縮しておこないた

いと存じます。
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青少年奉仕委員会計画　舞川扇彩委員長

P.41読み合わせ

親睦活動委員会計画　星野祐治委員長

（秦　琢二幹事代読）

P.34読み合わせ

未来計画推進委員会計画　牛山裕子委員長

P41読み合わせ

炭谷博功会長

皆さんありがとうございました。それでは2022-23年度

活動計画の総評及びご質問を渡辺ガバナー補佐よりお願

いします。

総評　渡辺雅夫ガバナー補佐

１年間の活動方針自体は各事業委員会も含めて作られて

いますので、それを見るだけでわかるような資料になっ

ていると思います。特に奉仕プロジェクトのところで職

業奉仕の大谷さん。まだ入会して3年くらいでしょうか、

その割りにはしっかりとした文章で、私も15年たっても

あそこまで理解できないですね。大谷さんの書いた5，6

行でとてもわかりやすく書いてありますので、是非今後

とも職業奉仕というのはとても大事なものだと思います

のでよろしくお願いします。

社会奉仕の宮﨑さんも2020年に入会され、これは川崎中

央でもそうですが、入会してコロナの影響とかで例会は

何とかやっていますが、ほとんど他の活動ができない、

親睦や奉仕など、そういうものでロータリーに入った意

義を見出しにくいような。宮﨑さんの言葉はその辺も含

めてお話になったのだと思います。まだコロナの影響が

どこまで続くのかわかりませんが、なるべく過去の奉仕

事業や大師さんは5つくらい立派な継続事業をお持ちで

すので、若いから・経験がないからというのではなく、

社会奉仕は非常に概念としてわかりやすいと思います。

あとは個々人の委員長さんの考えでこれは必要だという

ことをやっていけばいいと思います。ぜひ励んで頂けれ

ばと思います。

国際奉仕　磯田さんも、米山や財団が一緒になっている

んですね。45周年にお招きいただいた時に台湾・台北の

クラブさんですよね。それとソウルの姉妹クラブさんで

すよね。非常に賑やかにやっておられたのを覚えており

ます。

青少年奉仕ですが4月のRIの規定審議会でローターアク

トの提唱クラブですので、ローターアクトの権限が普通

のロータリアンと同じ様になってきています。

いくつかいろいろなお話がありましたが、牛山さんの未

来計画。他のクラブでいう戦略計画ですね。お話になっ

ていた内容の4つの方針にしても、他のクラブはただ同

居しなければいけない、こういうことをやりたいとうこ

とですが、そういう意味ではない4つの方針、これをや

るんだと、細則をこのように替えていくんだと50年を契

機に。

このクラブで特徴的なのは名前もそうですが、当初は川

崎東で創立して、それを大師に変えたというところも含

めてお大師様のところの特異的な関係のあるクラブだと

感じております。それは変えないでやっていけば大師地

区の奉仕をやっていけば、自ずと１つの将来のものが開

かれるかなと。

会費の件などはどこのクラブも、35人を切ると、大師さ

んは42人になっておりますが、35人位が平均ですので、

大師さんの会費は安いですが、財務の面で非常に苦しい

です。やはりそういう面でも増強が必要です。その中で

効率よくやっていくということを、会費の内容は皆さん

によく理解していただくと。
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日時：２０２２年９月７日㈬　

　　　　通常例会です。

　　　「ロータリーの友精読」

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会

　これからRIの分担金もかなり急速に上がってくると思い

ますので、負担が増えると思います。収入を増やすため

には会員の数を増やした方が早いです。ありきたりのこ

とですが。

31日にガバナーが公式訪問をします。何か聞きたいこと、

ひとこといっておきたいことなどはありますか？各クラ

ブ1つくらいずつ出ていますので、あればおっしゃって

いただければと思います。

MY Rotaryの登録です。地区全体では30％位らしいです。

川崎大師さんと川崎中央、いずれも22％位と低いです。

私も登録してから5～6年全然使っていなかったのですが

内容は全てが網羅されています。

ロータリーを知りたいと思ったら、最近ロータリーの友

ですね。雑誌広報の方もおっしゃっていますが、友とか

が充実して読みやすくなってきています。8月では女性

会員が何故増えないのというアンケートや、6月号では

先ほどの規定審議会の内容もわかりやすく取り上げてい

ますので、そういうのも活用しながら今後ともロータリ

ー活動に励んで頂ければと思います。どうもありがとう

ございました。

炭谷博功会長

どうもありがとうございました。

今の渡辺ガバナー補佐のお言葉を理解しながら、今年1

年クラブ運営をしていきたいと思っております。皆様よ

ろしくお願いします。

それでは、第２回クラブ協議会を終了いたします。皆様、

ありがとうございました。
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１年間の活動方針自体は各事業委員会も含めて作られて

いますので、それを見るだけでわかるような資料になっ

ていると思います。特に奉仕プロジェクトのところで職

業奉仕の大谷さん。まだ入会して3年くらいでしょうか、

その割りにはしっかりとした文章で、私も15年たっても

あそこまで理解できないですね。大谷さんの書いた5，6

行でとてもわかりやすく書いてありますので、是非今後

とも職業奉仕というのはとても大事なものだと思います

のでよろしくお願いします。

社会奉仕の宮﨑さんも2020年に入会され、これは川崎中

央でもそうですが、入会してコロナの影響とかで例会は

何とかやっていますが、ほとんど他の活動ができない、

親睦や奉仕など、そういうものでロータリーに入った意

義を見出しにくいような。宮﨑さんの言葉はその辺も含

めてお話になったのだと思います。まだコロナの影響が

どこまで続くのかわかりませんが、なるべく過去の奉仕

事業や大師さんは5つくらい立派な継続事業をお持ちで

すので、若いから・経験がないからというのではなく、

社会奉仕は非常に概念としてわかりやすいと思います。

あとは個々人の委員長さんの考えでこれは必要だという

ことをやっていけばいいと思います。ぜひ励んで頂けれ

ばと思います。

国際奉仕　磯田さんも、米山や財団が一緒になっている

んですね。45周年にお招きいただいた時に台湾・台北の

クラブさんですよね。それとソウルの姉妹クラブさんで

すよね。非常に賑やかにやっておられたのを覚えており

ます。

青少年奉仕ですが4月のRIの規定審議会でローターアク

トの提唱クラブですので、ローターアクトの権限が普通

のロータリアンと同じ様になってきています。

いくつかいろいろなお話がありましたが、牛山さんの未

来計画。他のクラブでいう戦略計画ですね。お話になっ

ていた内容の4つの方針にしても、他のクラブはただ同

居しなければいけない、こういうことをやりたいとうこ

とですが、そういう意味ではない4つの方針、これをや

るんだと、細則をこのように替えていくんだと50年を契

機に。

このクラブで特徴的なのは名前もそうですが、当初は川

崎東で創立して、それを大師に変えたというところも含

めてお大師様のところの特異的な関係のあるクラブだと

感じております。それは変えないでやっていけば大師地

区の奉仕をやっていけば、自ずと１つの将来のものが開

かれるかなと。

会費の件などはどこのクラブも、35人を切ると、大師さ

んは42人になっておりますが、35人位が平均ですので、

大師さんの会費は安いですが、財務の面で非常に苦しい

です。やはりそういう面でも増強が必要です。その中で

効率よくやっていくということを、会費の内容は皆さん

によく理解していただくと。

７月度　出席報告

布川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

竹 中 裕 彦

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

舞 川 扇 彩

宮 﨑 眞 一

早 坂 清 裕

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦
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出席率　68 . 58%


